

» Repara personal de CAEM, parcialmente, la fuga que tiene sin agua a 52 colonias de Toluca; advierten que cerrarán la llave tres días para hacer el arreglo final



Alejandro Pastrana

» Por la fuga estarán tres días sin agua 52 colonias de Toluca.

Parchan fuga de agua

» Explican en la CAEM que cambiar el tubo de la línea en Toluca les llevaría 3 días

Sandra García

TOLUCA.- Personal de la Comisión de Agua del Edomex (CAEM) reparó ayer de manera parcial la fuga en la tubería de la línea de conducción de la Planta Toluca al Tanque Lomas Altas, perteneciente al Sistema Cutzamala.

El gerente local de la CAEM, Édgar Becerril, señaló que la reparación se hace de manera parcial ya que para realizar una definitiva es necesario dejar sin suministro de agua hasta por tres días a 52 colonias del Municipio.

“Ahorita no se va a cambiar el tubo porque eso se lleva como dos

días, entonces sólo se hace una reparación parcial y ya después se programaría la mejor opción.

“La reparación se hizo hace dos años y con esta ya no se va a salir el agua”, dijo Becerril.

Con la reparación parcial de la tubería, alrededor de 200 mil habitantes de Toluca de 52 colonias se quedaron sin agua por un lapso de 12 horas.

“No tenemos agua de la toma principal, pero siempre procuramos llenar la cisterna y los tinacos, ya que normalmente no tenemos agua en el día, cae muy poquita y es en la noche cuando llega con más presión.

“Nunca habíamos tenido un corte definitivo, caía pero poquita”, dijo Rosa López, quien vive en Paseo Colón 210, uno de los lugares que fue afectado por el corte del agua.

Para encontrar la fuga de agua,

la cual ya había sido reparada hace dos años de manera parcial, el personal de la CAEM abrió un boquete de unos 15 metros de longitud sobre el Bulevar Adolfo López Mateos.

Becerril explicó que la tubería tiene más de 20 años y los diversos asentamientos alrededor del lugar provocan el movimiento del tubo.

El personal de la CAEM cambió el empaque zeta tapa fuegos de la tubería de 36 pulgadas de diámetro tras 48 horas de búsqueda de la fuga.

Por su parte, el director de operación del Organismo de Agua y Saneamiento de Toluca, Javier Escamilla, aseguró que desconocía la ampliación de recorte del suministro del Sistema Cutzamala, pues hasta ayer la CAEM no les había reportado nada.

sandra.garcia2@reforma.com



Empapados

La reparación de la fuga inició ayer desde las 07:00 horas

10
trabajadores
de la CAEM

4
empleados
de Toluca

12
horas sin servicio
de agua

200
MIL personas
afectadas



Alejandro Pastrana

► El personal de la CAEM cambió un empaque de la tubería de 36 pulgadas, tras 48 horas de buscar la fuga.